Desestimado por unanimidad el recurso de Membrilla sobre el agua

El Pleno da luz verde a dos operaciones de crédito para inversiones con el voto en contra de PSOE e IU



Los tres grupos políticos municipales desestimaron en el Pleno de enero el recurso de reposición presentado por el Ayuntamiento de Membrilla contra la modificación de la ordenanza reguladora de la tasa por suministro de agua, alcantarillado y depuración. El acuerdo se adoptó en base al informe técnico presentado, según el cual, la Ley Reguladora de las Haciendas Locales establece que frente a las ordenanzas fiscales sólo cabe recurso contenciosoadministrativo, y no de reposición. Además, según recordó el portavoz del equipo de Gobierno, Manuel Martín-Gaitero, en el plazo de exposición pública de esta modificación no se presentaron reclamaciones.

Con los votos a favor del equipo de Gobierno del PP y en contra de los grupos de la oposición, el Pleno dio luz verde a dos operaciones de crédito a concertar con Globalcaja para hacer frente a diferentes inversiones. Una de ellas se hará a corto plazo y se recuperará con los fondos europeos concedidos para la mejora del caz del Azuer y para el nuevo vivero de empresas.

La primera operación de crédito aprobada es a un año y se concertará con Globalcaja por importe de 2.400.000 euros. De las ocho ofertas recibidas, ésta fue la más ventajosa para los intereses municipales, con un interés variable de euríbor a 3 meses +0,28 puntos.

El Grupo Socialista votó en contra al no compartir que se haya pasado de una política municipal de austeridad total a ésta de endeudamiento, "rescatando edificios y patrimonio en lugar de rescatar a las personas", señaló su portavoz, Julián Nieva.

Por su parte, Santiago Sabariego, de IU, cuestionó la recuperación de esos fondos con subvenciones y consideró innecesario el nuevo vivero de empresas dada la situación económica.

El alcalde, Antonio López de la Manzanara, destacó que con la obra del caz se resolverá de por vida el problema de inundaciones en la vega del Azuer, mientras que el vivero permitirá mover la economía. Aclaró que el nuevo vivero apostará por la tutela de emprendedores y recordó que el actual ha pasado de estar vacío a tener lista de espera y ser considerado el mejor vivero de empresas de Castilla-La Mancha por la fundación Funcas.

López de la Manzanara explicó que estas inversiones, incluida la reforma de la plaza, figuraban en su programa electoral, y que deben respetarse las prioridades que tiene cada equipo de Gobierno, "a nosotros nos tocó amortizar un préstamo que el anterior gobierno pidió para hacer rotondas, para la ampliación innecesaria del cementerio y para el vallado innecesario del polideportivo", añadió

La concertación del crédito a largo plazo, por importe de 2,6 millones de euros a 10 años, tuvo el mismo resultado en la votación plenaria. La mejor oferta presentada fue de nuevo la de Globalcaja, con un interés variable de

euríbor a 3 meses +0,65%. Este dinero servirá para hacer frente al 20% que el Ayuntamiento debe aportar tanto a la obra del vivero de empresas (150.000 euros) como a la del caz (440.000), así como para la reforma de la plaza y aledaños (600.000), reforma y mantenimiento de edificios municipales (1.000.000) y adquisición de la fábrica de harinas (350.000). El concejal de IU, Santiago Sabariego, votó en contra al considerar que son obras innecesarias.

Desde el Grupo Socialista, que volvió a criticar el endeudamiento, se dijo que se están haciendo actuaciones que no figuraban en el programa electoral en lugar de hacer las dos únicas inversiones en las que coincidieron todos los partidos de Manzanares en sus programas: el nuevo colegio Divina Pastora y una residencia de ancianos.

El alcalde contestó que el colegio está a punto de salir licitado mientras que para la residencia se está trabajando el pliego por parte de la Junta

David Martín-Lara pregonará el Carnaval

ELPERIÓDICO

MA SOUND

El joven David Martín-Lara Rodríguez, de la Peña El Patacón, será el pregonero del Carnaval 2015 de Manzanares. El pregón será el sábado 14 de febrero en la carpa municipal de La Pérgola. Un día antes comenzarán los actos organizados por la concejalía de Festejos con un baile con orquesta. No será temático pero tendrá muy presente que desde la medianoche se celebra San Valentín. La Comisión de Carnaval decidió finalmente no cobrar precio simbólico en la sardinada popular previa al Entierro de la Sardina. En la última reunión de la concejalía de Festejos con la Comisión del Carnaval, formada por representantes de peñas y carnavaleros, se eligió al pregonero y se decidió que la sardinada del miércoles 18 de febrero se realice en la plaza del Gran Teatro debido a las obras de la plaza de la

Constitución.



Don Quijote protagoniza el cartel de Fercam.

En este nuevo año *Quijote*, la 55^a edición de la Feria Nacional del Campo de Manzanares también tendrá muy presente al ingenioso hidalgo manchego, al menos en su imagen. Una original composición que forma la cabeza de Don Quijote protagoniza el cartel anunciador de la próxima edición de Fercam, que se celebrará del 1 al 5 de julio. Su autor es el diseñador gráfico Rubén Lucas García, de Torreaguera (Murcia), que resultó vencedor del concurso convocado al efecto.



Beatriz Olivares en el Festival ManzanaREC. Al cierre de esta edición estaba previsto que se celebrara la apertura oficial del II Festival Nacional de Cortometrajes ManzanaREC con la presencia de la joven actriz madrileña Beatriz Olivares. A sus 27 años es un rostro conocido de la televisión pues ha participado en diferentes series de Mediaset como Hospital Central o Aída. El Festival se desarrollará a lo largo de todo este fin de semana. En su sección oficial, dividida en tres programas diferentes, se proyectarán diecinueve cortos, a los que se sumarán otros siete de la sección joven. Vinculado en el nombre de sus programas al mundo del queso, se presenta como "un festival para comérselo". El galardón que recibirán los ganadores es una escultura con una singular porción de queso, el 'RECquesón'.